

■ **Vite dit**

■ **AUCALEUC**

Messe. Samedi 20 janvier, 18 h, à l'église.

■ **BOBITAL**

**Union bouliste Bobital-Le Hinglé.** Assemblée générale jeudi 18 janvier, 14 h, à la maison du Louvre. Renouvellement des cartes d'adhérents. Élection du tiers sortant. Rapport moral et financier. Suivie de la galette des rois. Contact : 02 96 83 55 29.

■ **BRUSVILY**

Messe. Dimanche 21 janvier, 11 h.

■ **CALORGUEN**

**Randonnée pédestre.** Dimanche 21 janvier, 14 h. Reprise des sorties familiales. Chemin des écluses, 6 km, à Calorguen. Départ de la place de l'église de Saint-Brieuc-des-Iffs à 13 h 30 précises. Tarif : 2 € pour les non-adhérents. Contact : http://cheminsetnature.free.fr

■ **LANVALLAY**

**Comité de jumelage de Wangenbourg-Engenthal--Lanvallay.** Assemblée générale vendredi 19 janvier, 20 h, salle Saint-James, à Tressaint. Ouverte à tous. À l'issue de la réunion, nous partagerons la galette des rois. Contact : 02 96 39 29 21.

**Association familiale et loisirs des Chevrins et environs.** Assemblée générale samedi 20 janvier, 14 h, à la salle des fêtes. Paiement des cotisations, 6 €, individuel et 8 €, en couple. Dégustation de la galette des rois, en fin d'après midi. Contact : 02 96 39 71 56.

**Fnac Lanvallay.** Assemblée générale vendredi 26 janvier, 11 h, salle des fêtes de Tressaint. À 12 h 30, repas, au tarif de 14 €. Réservation : 02 96 85 91 05. Contact : 02 96 39 71 71.

■ **LÉHON**

**Repas dansant années 80.** Organisé par l'Ape de l'école publique Mosaïque, de Léhon-Dinan et animé par un DJ bénévole. Samedi 27 janvier, 19h, salle du Clos-Gastel, 20, rue Guinefort, en face du Centre Leclerc, Léhon. Tarif 14,50 € ; moins de 12 ans, 8 € et à emporter, 10,50 €. Inscription avant le 21 janvier. Contact : 06 95 22 21 94, apemosaique@gmail.com

**Célébration œcuménique, pour l'unité des chrétiens.** Jeudi 25 janvier, 18 h, à l'église Saint-Joseph, rue Guinefort. Semaine de prière 18 au 25 janvier. Le thème a été préparé par les églises des Caraïbes.

■ **PLEUDIHEN-SUR-RANCE**

**Comité fêtes et culture, Pleudihen.** Assemblée générale vendredi 19 janvier, 20 h 30, salle Beaumarchais. Toute personne souhaitant dynamiser notre village est la bienvenue. À l'issue de la réunion, le pot de l'amitié sera servi, accompagné de la galette.

■ **PLOUËR-SUR-RANCE**

**Club de l'Amitié.** Galette des rois. Jeudi 18 janvier, 14 h, à la salle du club, rue Mathurin-Roger. Avec annonce des futurs voyages, manifestations diverses et tombola. Gratuit. Inscription avant le 16 janvier.

**Messe.** Vendredi 19 janvier, 18 h, à l'oratoire de la maison paroissiale, 4, rue Mathurin-Roger. Messe de semaine.

■ **QUÉVERT**

**Terrain à vendre, par tirage au sort.** Jusqu'au lundi 29 janvier, en mairie, 4, rue du Val. Suite à un désistement, la commune propose un lot à bâtir de 545 m<sup>2</sup>, libre de constructeur, au prix de 90 € TTC le m<sup>2</sup>, situé résidence Les Diligences, route de Dinan. Les personnes intéressées peuvent s'inscrire jusqu'à la date indiquée ci-dessous. Contact et réservation : 02 96 85 81 80.

**Comité des fêtes.** Assemblée générale jeudi 18 janvier, 20 h, maison des associations, 1, rue du Val. Contact : 06 85 87 04 47, comitedesfetesdequevert@gmail.com

**Les Aînés de l'Argental.** Après-midi récréatif. Jeudi 25 janvier, 14 h, à la salle des jeux de billes. Contact : 02 96 85 21 07.

■ **SAINT-CARNÉ**

Messe. Samedi 20 janvier, 18 h.

■ **TRÉLIVAN**

**Enquête publique.** Jusqu'au vendredi 9 février, à la mairie. Révision du Plu. Le commissaire enquêteur sera présent salle Montgaillard : le 19, de 9 h à 12 h ; le 24, de 13 h 30 à 17 h et le 9 février, de 13 h 30 à 16 h. Le dossier d'enquête publique est consultable en mairie, aux heures et jours d'ouvertures habituels.

■ **TRÉVRON**

**Football-club trévronnais.** Dimanche 21 janvier, 17 h 30, au foyer du FCT. Le club invite ses adhérents, amis sportifs et sponsors.

**E-MAIL DU JOURNAL**  
le.petit.bleu@publiebdos.fr



■ **SAINT-CARNÉ**

# Inquiétude et espoir aux vœux de la municipalité

C'est dans les locaux de la maternelle que s'est déroulée cette année la cérémonie des vœux de la municipalité. Pour cause de rénovation en cours de la salle communale. Les Carnéens y sont venus nombreux. Ce fut l'occasion pour Ronan Trelu, maire, d'exprimer ses inquiétudes et ses espoirs pour les années à venir.

**Des inquiétudes.** La suppression de la taxe d'habitation et la suppression des charges sociales avec en parallèle l'augmentation de la CSG de 1,7 point font partie des motifs d'inquiétude du maire : « Cette dernière mesure aura une incidence sur la masse salariale de la commune. Pour les fonctionnaires, l'État demande aux collectivités de gommer la perte de salaire par une indemnité compensatrice. Soit un coût supplémentaire pour les communes. L'État aura beau jeu de dire aux collectivités d'arrêter de faire progresser les dépenses de fonctionnements ! » Le probable retour de la semaine de quatre jours à l'école ne compensera pas le manque à gagner ! « 70 % de parents souhaitent le retour à quatre jours et seulement 19 % pour rester à 4,5 jours. Le conseil municipal et le conseil d'école auront à se prononcer avant le 2 février. »



Ronan Trelu, maire, a présenté les vœux de la municipalité à la population.

**Un espoir : une commune nouvelle.** Ronan Trelu a lu le message commun des six maires des communes du Guinefort (Saint Carné, Brusvily, Calorguen, Trévron, Le Hinglé, Bobital). Un message qui relate leur réflexion sur l'éventualité d'une commune nouvelle sur le Guinefort. Un défi à relever face aux nouvelles orientations territoriales. « La raison doit l'emporter au-delà des considérations identitaires et, ou, égoïstes » estime Ronan Trelu.

**Quelques chiffres.** « Depuis 2010, nous avons

une croissance annuelle de 2,3 % ce qui nous situe dans le peloton de tête de Dinan agglomération » remarque l'édile qui annonce la population de la commune : 1.055 habitants. Six décès ont endeuillé l'année 2017 ; 10 naissances, trois mariages et un Pacs ont été enregistrés. Quatre plans d'aménagements ont été déposés pour un équivalent de 66 lots. 15 permis de construire ont été délivrés. Côté finances, Ronan Trelu a comparé le montant des impôts et taxes en 2007 à celui actuel :

177.000 € contre plus de 274.000 € aujourd'hui. « Soit

100.000 € de plus pour financer les travaux de la commune et l'amélioration de notre réseau routier. »

**Les travaux de 2018.** Allain Houël, adjoint en charge des travaux, a énuméré les travaux prévus en 2018 : réfection de la route du bas Pont-Roux, matérialisation passages piétons rue de la Ville es Roux, stationnement autour de l'église, remplacement des arbres morts, aménagement du carrefour du Chauchix, enherbage des allées non piétonnes, aménagement de l'entrée du bourg.

■ **SAINT-HÉLEN**

## Patira : les élus de la minorité quittent le conseil

Jeudi dernier, après avoir abordé tous les points à l'ordre du jour, le sujet du parc aventure Patira a refait surface et a déclenché un « clash » entre les élus de la majorité et ceux de la minorité qui très en colère après le maire, ont quitté la salle.

Jeudi dernier, Olivier Boixière, élu de la minorité, a abordé un point non inscrit à l'ordre du jour : le dossier du parc aventure Patira. Il a interpellé Pascal Perrin, lui demandant s'il comptait faire en sorte que soient relancées les études menées menée par l'ex-inter-

communalité sur la faisabilité du parc aventure dans la forêt de Coëtquen. Les membres du conseil lui ont alors rappelé qu'ils avaient émis un avis défavorable en votant à bulletin secret, en septembre 2016, (9 avis défavorables, 3 favorables et 3 abstentions), estimant alors, que les études n'étaient pas suffisamment avancées pour accepter le projet en l'état.

Le Maire a répondu qu'il n'avait pas été consulté, depuis la création de l'agglo, pour donner son avis sur la poursuite ou non de ces études, et que le choix de la commission tourisme ne dépendait pas de lui. C'est alors qu'Olivier Boixière,

hors de lui, s'est exprimé ainsi : « Tu mens ! Il t'a été demandé si tu soutenais le projet et s'il fallait poursuivre les études ! Tu me dis qu'on n'a pas sollicité ton avis, mais d'après mes sources c'est faux. Je n'ai plus confiance dans mon maire, et dans ces conditions, je m'en vais, j'ai mieux à faire » a-t-il déclaré avant de se lever et de sortir. Monique Tréhel, également conseillère de la minorité lui a emboîté le pas.

**Gestion des risques majeurs**

Un Plan Communal de Sauvergarde vient d'être achevé pour Saint-Hélen, avec le sou-

tien de Pierre Maillard, délégué territorial d'ECTI (association de conseil faite de bénévoles retraités). Le maire, Pascal Perrin, a l'obligation de par la loi, de « prendre toutes les mesures d'urgence, d'assistance et de secours, jusqu'au déclenchement du ou des plans de secours par le Préfet ». Le plan a pour but de coordonner les moyens et services existants, de désigner des référents qui déclencheront les dispositifs prévus en fonction de la vingtaine de risques identifiés sur la commune de Saint-Hélen (tempête, incendie, découverte d'engins de guerre, accident, mouvements de foule...).